

## Sous une bonne étoile...



L'événement effrayant dont un professeur de Conflans Sainte Honorine a été victime s'ajoute à la longue liste des attentats qui endeuillent notre pays.

Dans le même registre, à plusieurs reprises les Surveillants Pénitentiaires ont été confrontés à des situations devant lesquelles ils n'ont dû leur salut qu'à une **"bonne étoile"**.

Ce salut, ils ne le doivent certainement pas aux responsables de notre Ministère et encore moins à ceux qui se trouvent à la tête de l'Administration Pénitentiaire, laquelle s'est toujours accordée le droit du "pas de vague", cette forme de lâcheté qui consiste à fermer les yeux sur la réalité délétère dont les Surveillant(e)s sont victimes.

Les Surveillant(e)s et le SPS depuis sa création en 2004, ne cessent de dénoncer cette politique laxiste qui, entre autres, a permis à l'intégrisme religieux de prendre racine dans le milieu carcéral afin d'imposer sa loi.

Chers collègues, nous sommes, comme une grande majorité de nos concitoyens le sont dans notre société, très sceptiques sur l'avènement d'un nouvel ordre qui nous permettrait de reprendre la main dans nos détentions. Certains préfèrent avoir la mainmise sur les Surveillant(e)s Pénitentiaires afin de les museler, c'est tellement plus courageux...

C'est pourquoi, le combat sera encore long et difficile pour que L'État de Droit, l'ordre et la discipline prévalent dans le milieu carcéral. Les Ministres choisis à la tête de notre ministère, ni même la direction prise par certains syndicats, ne vont pas dans ce sens. Nous le regrettons.

Nous espérons que la bonne étoile leur donnera la bonne lucidité, tout comme, dans l'attente, elle veillera sur les Surveillant(e)s Pénitentiaires.